



ANGERS, DÉCEMBRE 1639. DEMEURE DE L'ABBÉ GUY LANIER, GRAND VICAIRE DE L'ÉVÊQUE D'ANGERS.



J'AI BIEN CRU QUE CE VOYAGE DEPUIS PARIS NE SE TERMINERAIT JAMAIS.



ENTREZ MADEMOISELLE, NE RESTONS PAS ICI ! CE SERAIT UN COMBLE DE TOMBER MALADE AVEC LA MISSION QUI VOUS INCOMBE !



UN MODESTE SOUPER NOUS ATTEND MAIS, AVANT DE NOUS ATTABLER, VOICI LES CLÉS DE L'HÔPITAL SAINT-JEAN.

JE SUIS CERTAIN QUE VOUS L'ADMINISTREZ COMME IL SE DOIT.



À LA MORT DE ROSE BAILLIF, ÂME PURE QUI A DONNÉ SA VIE À L'HÔTEL-DIEU, NOUS NOUS SOMMES TOURNÉS VERS MONSIEUR VINCENT DE PAUL, AFIN DE LUI CONFIER L'HÔPITAL.



ALORS QU'IL Y A PLUS DE 200 LITS DISPONIBLES SEULS UNE TRENTAINE SONT ACTUELLEMENT OCCUPÉS.

IL Y A DONC SI PEU DE MALADES À ANGERS ?



NON POINT, MAIS L'HÔPITAL A MAUVAISE RÉPUTATION.

LES ANGEVINS REFUSENT DE S'Y RENDRE. ON Y TROUVE PRINCIPALEMENT DES ÉTRANGERS.